
Compte rendu du Conseil d’Administration du 30/01/2024

Le conseil s’est tenu à l’EVS d’Argelès Gazost.

Présents :

Catherine ODOERO, Dominique PREPIN, Mairie Hélène TAPIE, Nanou HAURINE, Emma VIELLE, Alexis
FALCIONI, Pascal JOSSO, Jean PREPIN, Xavier DEMOURY, Claude LASCURETTES

En visio-conférence :

Nicole CHAPOY FAVIER, Guénaël CHAPOY

Excusées :

Mireille GROC, Régine FLAMENT, Asmaou BARRY.

Présentation détaillée pour les nouveaux membres du CA des activités de l’association et des tâches
réalisées par les membres du CA. Présentation rapide des situations des personnes et familles hébergées
et / ou accompagnées

Elections du bureau :

Président : Claude LASCURETTES

Secrétaire : Alexis FALCIONI

Trésorier :  Guénaël CHAPOY

Trésorière adjointe : Dominique PREPIN

Délibérations :

Conventionner avec l’EVS pour la mise à disposition des locaux pour la tenue de nos réunions. (Claude)

Solliciter auprès de RESF 65 une participation moins fréquente et plus ciblée aux réunions du Copil pour
les associations en charge d'accueil (3A, La Pourtère, Baronnies Terre d'accueil)

Prendre en charge les dettes de cantine des enfants de la famille accompagnée par Anne Marie COMBAY à
Tarbes. (Cathy)

Lancer un appel spécifique pour du lait, des couches et des gouters pour les enfants de cette famille.
(Claude). Spécialiser une boite mail pour la gestion de ces appels spécifiques

Mettre LANA en contact avec les services sociaux (assistante sociale de secteur, PMI, école…) pour la
petite fille de 3 ans. (Nicole)

Développer le concept de « REFERENT » au sein des boucles de familles accueillantes pour alléger la
charge de Cathy et Claude. Réactiver le partage de planning géré par chaque référent. Organiser au plus
tôt une rencontre des familles accueillantes mobilisées autour des 4 derniers jeunes pris en charge. (Cathy
et Marie Hélène, Pascal).  Prendre de façon collégiale les décisions « accueil ou pas » en fonction des
ressources disponibles et de la faisabilité au long cours.

Mettre en place un outil de sauvegarde des données avec possibilité d’affecter des autorisations d’accès
pour tous les dossiers de suivi. (Claude, Jean et Alexis)

Créer un groupe WhatsApp pour communiquer avec les derniers jeunes pris en charge en vue d’apporter
réponse à la demande des jeunes lors de l’AG : Soutien scolaire, Ecoute, et tout autre besoin. (Emma)
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